

## **Avenir des églises : les petites municipalités sous pression**

**Montréal, le 19 juin 2013** – Les petites municipalités sont sous pression avec l'augmentation des fermetures d'églises partout au Québec. C'est le constat qui se dégage des nouvelles données publiées par le Conseil du patrimoine religieux du Québec dans le cadre d'une enquête menée dans toutes les régions du Québec.

Les municipalités rurales font face à une situation sans précédent. Les chiffres sont éloquents : 35 des 57 municipalités qui ont acheté des églises au cours des 10 dernières années ont moins de 5 000 habitants. C'est un phénomène en forte croissance car les 21 acquisitions les plus récentes ont été effectuées au cours des deux dernières années.

L'enquête révèle par ailleurs des chiffres sur les coûts d'acquisition municipales et les nouveaux usages des églises. La publication présente d'autres formes d'implications des municipalités, qui s'avèrent essentielles dans la recherche de solutions pour assurer un avenir aux églises.

Ces résultats sont présentés dans la dernière édition de «L'état du patrimoine religieux», troisième cahier d'une série visant à faire le point sur la situation des églises fermées, vendues ou transformées. Il est possible de consulter le document sur le site Internet du Conseil à : [www.patrimoine-religieux.qc.ca](http://www.patrimoine-religieux.qc.ca)

- 30 -

Source : Denis Boucher  
Conseil du patrimoine religieux du Québec  
514-931-4701 poste 224